
ニュースレター発送に参加して
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私は、今回初めて日韓アジア基金のボランティアに参加させていただきまし

た。初めての参加ということもあり、とても緊張しながら集合場所へ向かいま

した。ボランティアの方が集合すると自己紹介が始まりました。想像していた

ものとは違い「今年のニュース」を紹介するというものでした。私は、韓国で

の短期研修に参加したことについて話をしました。

参加者全員の自

己紹介の後、すぐ

ニュースレターの

発送作業にとりか

かりました。宛名

シール貼りをした

り、お礼状を書い

たりと今までの参

加してきたボラン

ティアとは少し違

った作業を行いま

した。

みんなで楽しく作業を進めていくというより、一人ひとり集中して自分の与

えられた仕事をこなしている姿がとても印象的でした。

作業は順調に進み、袋詰めの作業に移りました。袋詰めをしている時に、全

国各地の方々が日韓アジア基金の主旨に賛同し支援してくださっていることに

気づきました。支援してくださっている方々やスタッフの皆さんの熱い思いが

カンボジアへの支援を支えているのだなと感じました。私も、少しでも貢献で

きるよう積極的にボランティアに参加していきたいと思っています。

今回、初めての参加だったので、参加応募しようかどうか迷いましたが、勇

気を出して参加して本当に良かったと思っています。ありがとうございました。


